Toujours plus nombreux.ses contre les 64 ans

Le 31 janvier les manifestations ont rassemblé encore plus de monde que le 19 : 2 millions et demi dans la rue. Tout le pays s'est mobilisé. De nombreux secteurs étaient à nouveau massivement en grève. Dans les défilés la jeunesse était fortement présente.

L'ampleur des manifestations montre qu'une lame de fond agrège les colères : difficultés à vivre, bas salaires, petites pensions, chômage et exclusion sociale, détérioration des services publics...

7 et 11 février : par millions dans les rues !

Toutes les organisations syndicales appellent ensemble à la grève et aux manifestations le mardi 7 février et à une journée de manifestations le samedi 11 février pour permettre à celles et ceux qui ont des difficultés à arrêter le travail, de manifester leur opposition au projet Borne-Macron. C'est par millions qu'il faut manifester pour faire céder le gouvernement. Et qu'il faut signer et faire circuler la pétition intersyndicale.



En même temps, des appels à la grève reconductible sont lancés. La perspective du blocage de la production, des transports et des services peut faire reculer ce gouvernement.

Avec les organisations syndicales et les associations, ce sont les partis et mouvements de la NUPES qui se mobilisent dans des cortèges unitaires. Les gauches rassemblées sont avec celles et ceux qui défendent leur droit à une vie digne. Alors que l'extrême droite, elle, se contente de pérorer... et de cracher sur les syndicats!

Qu'ils retirent le projet ou qu'ils partent!

Depuis plusieurs semaines, ce gouvernement est minoritaire dans l'opinion sur son projet. Malgré cela, il veut l'imposer. Il tente de faire croire qu'il a tenu compte des critiques. Mais ces manœuvres ne prennent pas! Plus que jamais, le projet gouvernemental est rejeté. Il doit être retiré.

ENSEMBLE!

MOUVEMENT POUR UNE ALTERNATIVE
DE GAUCHE, ECOLOGISTE ET SOLIDAIRE

Notre force c'est la grève, c'est la rue! Toujours plus fort jusqu'à ce qu'ils cèdent ou jusqu'à ce qu'ils partent!





Qui sommes-nous?

Un mouvement pour l'émancipation

Agir pour une alternative de gauche écologiste et solidaire suppose d'être anticapitalistes, mais aussi écologistes, féministes, antiraciste, internationalistes. Nous essayons de l'être.

Prôner une alternative suppose également de rompre avec les expériences passées de la gauche au pouvoir. Parce qu'elle n'a pas voulu s'attaquer aux puissants du monde, elle s'est adaptée à cette société et a failli. Nous voulons construire, avec d'autres, une gauche qui n'a pas peur de proposer des changements radicaux. Parce que le système capitaliste est injuste, parce qu'il mène la planète à la catastrophe dans sa course au profit.

Un mouvement pour l'unité

Parce que nous ne pensons pas qu'un parti ou un mouvement puisse réaliser seul ces transformations, nous croyons que l'unité de celles et ceux qui veulent changer le monde est indispensable. On le voit dans la mobilisation contre le projet gouvernemental sur les réformes. C'est l'unité des syndicats qui permet les fortes mobilisations actuelles.

Il faudra aussi l'unité pour, demain, aspirer à gagner la majorité de la population à nos propositions. En ce sens, la mise en place de la NUPES est un progrès par rapport à la division antérieure et un espoir. Les militant.es d'ENSEMBLE! se mobilisent pour faire de la NUPES plus qu'un cartel de partis. Pour en faire un véritable Rassemblement Populaire opposé à la droite macroniste et combattant le Rassemblement National.

ENSEMBLE! est un outil pour ce rassemblement. Que celles et ceux qui veulent y participer nous rejoignent.

<u>contact@ensemble-mouvement.com</u> <u>https://www.ensemble-mouvement.com</u>